2013年新校友が 育ったのはこんな時代

※1990年生まれ、22歳で大 学卒業として

1990年(0歳)

- ●湾岸戦争勃発●キレカシ
- 来日●バブル崩壊始<u>まる</u> ★同学年の著名人
- 三原勇希、三浦春馬、エマ ワトソン、miwa(歌手 谷村美月、マリオ・バロテ ッリ(サッカー選手)

1997年(7歳)

山一證券破たん●香港か 英国から中国へ返還●神 戸連続児童殺傷事件(酒

2003年(13歳)

●日本郵政公社発足●東 タトゥー来日でドタキャン 問題●米軍、サダム・ご セインを拘束●ヌーブ

2006年(16歳)

のイチロー外野手が日オ 通算2500本安打達成 ●大学センター試験に英語のリスニング追加●ネ

2009年 (19歳)

ット自殺多発

●バラク・オバマが第44 代アメリカ合衆国大統領 に就任、黒人初の大統 領に●ジンバブエでディ

ミネーションの実施を発

表●アメリカ自動車最大 手GMが破産

2013年 (23歳) 新校友の仲間入り

甘竹会長と話そう。

Welcome!! 校友会

新校友歓迎の ごあいさつ 甘竹秀雄校友会長



いまの若い人は個性、自分らしさなどの自己表現をよ くします。そのこと自体は良いことだと思いますが、一 歩間違うと自己中心主義になったり、我がままに思われ たり、協調性に欠けると受け取られることがあると思い ます。

大学における授業はその科目を履修する際、ある程度、 自分で好きな科目を選択して、自分なりのカリキュラム を組むことができます。

ところが、社会人になると、個人よりも組織で動かな ければいけないことが多くなります。そういう意味では、 我がままにならないこと。自分だけが正しいとは思わな いこと。人と大いに交流して、がんばっていただきたい。 皆さんのそうした活動が、ひいては専修大学のPRにな り、母校の発展に貢献することになります。

もう1つは、人間にとって最高の幸せとは健康だと、 私は思っています。ただ、健康は若いときから注意しな いと、50歳、60歳になってからでは遅い。若いからと いって無茶・無理をせず、健康管理には十分気をつけて 素晴らしい人生を送っていただきたいと思います。

(談)







世竹校友会長●金子さんは足利銀行の支店、 本店、どちらに配属ですか。 月中旬ぐらいに決定します。 川県が営業地域です。 が有名ですね。 名久井●はい。

3月に本学を卒業し、4月に「専修大学校友会」の仲間となった新校友が約5,000人。 甘竹校友会長を囲んでの座談会に、今回は金融関係に就職された3人に、おいでいただきました。 「校友会」のことから就職・仕事のこと……、話題はいろいろ広がりました。司会■『アドニス』編集部 >>



甘竹秀雄校友会長 株式会社アマタケ相談役

名久井優輝さん

2013 (平成25)年 法学部卒業 城南信用金庫

金子未佳さん

2013 (平成25)年 文学部卒業 足利銀行

須藤涼平さん

2013 (平成25)年 商学部卒業 日本銀行 (写真左から)

三人三様の理由で金融機関へ。

編集部■まず自己紹介を、お願いします。 名久井●法学部法律学科の名久井優輝と 申します。城南信用金庫に入りました。 金子●文学部人文学科歴史学専攻の金子 未佳と申します。足利銀行に入りました。 須藤●商学部会計学科の須藤涼平と申し ます。日本銀行に入りました。

甘竹校友会長●専修大学出身者は金融機関に も多くいて、日本銀行12名、足利銀行 87名、城南信用金庫に165名います。

私は岩手県大船渡出身で、いまも大船 渡に住んでいます。2、3日前、日銀の 仙台支店長が大船渡に来て、5人ほどで 座談会をやりました。須藤君も20年もた ったら、仙台支店長ぐらいになって、ぜ ひ大船渡に来てくださいよ (笑)。

須藤●はい。がんばります(笑)。

金子●まだ、決まっていないんです。2

名久井●城南信用金庫は、東京都と神奈

編集部■以前、理事長だった真壁 実さん

編集部■皆さんは、なぜ、銀行なり信用金 庫を目指したのですか。

4久井●父が自営業をやっており、その 関係で信用金庫の方々と面識がありまし た。小さい頃から仕事ぶりを見てきたの で、憧れもありました。

甘竹校友会長●金子さんは。

金子●就職活動を始めた当時は、金融と いう絞りはありませんでした。活動をし ていく中で、地元・宇都宮のトップバン クであり、地域に貢献できますし、行員 さんの人柄、空気感が、とても私に合っ ていると感じました。

須藤●僕は仕事内容というよりも、人の 魅力を一番感じたのが日本銀行の行員の 方々でした。すごく頭のいい方が多くて、 話も面白く、自分の描いていた社会人像 と、ぴったり合ったのが決めた理由です。

「校友会」の組織やメリット。

世竹校友会長●本題の「校友会」の説明をする と、専修大学の創立は130年余り前 (1880 年)、それから10年遅れの約120年前(1890 年)に「校友会」はスタートしました。

全国各地には地域支部、それと職域支 部といって、スーパーなどの流通関係、 建設関係を中心とした支部もあります。 あとは同期会。私は昭和33年卒業なの で、33(さんさん)会という同期会をつ くっています。

私は鶏肉を扱う会社を経営しているか ら、大学の同窓、後輩の人に、うちの商 品を扱ってほしいとセールスしています。 そういう交流の場にも、「校友会」はな ります。

4月から1年間、『アドニス』『ニュー ス専修』が、皆さんの自宅や実家に届き ます。よく見て、読んで、そして校友の 輪を広げていただきたいですね。

新校友から会長へ、さまざまな質問。

編集部■「校友会」の概要としては、こん な感じです。お三方から「校友会」に限 らず、自由に質問をお願いします。

4久井●先ほど職域とか、地域ごとの支

校友会員は

そのうち住所把握は約17万8.000人

※いずれも平成25年3月末現在